



Pressemitteilung des Magischen Zirkels von Deutschland (MZvD),
Frankfurt am Main , 18. November 2018

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Deutsche Jugendmeister 2018 im Zaubern heißt Ari Fiedler, ist 15 Jahre alt und wohnt in Leipzig.

Der Magische Zirkel von Deutschland (MZvD), die Vereinigung der Berufs- und Amateurzauberkünstler, hat am Wochenende in Idar-Oberstein die Deutsche Jugendmeisterschaft im Zaubern durchgeführt. 25 Jugendliche im Alter von 9 bis 17 Jahren hatten sich dafür angemeldet und sind in sechs Sparten angetreten: Kartenkunst, Mentalmagie, Comedymagie, Allgemeine Magie, Close-up-Magic und Parlour Magic. Die Sparten Großillusionen und Manipulation blieben unbesetzt.

Insgesamt wurden drei 1. Plätze vergeben, der Punkthöchste erhält den Titel Deutscher Jugendmeister: Ari Fiedler zeigte eine anspruchsvolle Kartenroutine mit vielen überraschenden Kartenverwandlungen. Im Laufe der Darbietungen färben sich die Karten und Requisiten auf magische Art und Weise von Rot auf Blau.

1. Plätze gingen außerdem an Tjark Schlößer (Lehnsahn, 16 Jahre) in der Sparte Kartenkunst und an Magic Maxl (Maximilian Schmalhofer, 11 Jahre, Dachau) in der Sparte Allgemeine Magie, der im Jahr 2016 bereits einen 1. Platz in der Sparte Parlour Magic gewonnen hatte.

Jüngste war „Die zauberhafte Sophie“ (Sophie Wiegand, 9 Jahre, München), die auch die einzige weibliche Teilnehmerin in dem Wettbewerb war. Sie landete in der Sparte Allgemeine Magie auf dem 3. Platz.

Die Darbietungen werden von einer vom Magischen Zirkel zusammengestellten Fachjury bewertet, die Punkte zu verschiedenen Gesichtspunkten vergibt wie technische Sauberkeit, Unterhaltungswert, magischer Gehalt, Ausstattung oder auch Innovationsgehalt.

Während des Wettbewerb-Wochenendes hatten die Jugendlichen außerdem Gelegenheit an Zauberseminaren teilzunehmen und eine abendfüllende Zaubershow im Stadttheater Idar-Oberstein zu erleben.

Die Deutsche Jugendmeisterschaft im Zaubern wird vom MZvD in der Regel jährlich durchgeführt, nur im vergangenen Jahr hat sie einmal pausiert. Für die Deutsche Jugendmeisterschaft kann sich jeder zaubernde Jugendliche anmelden. Die Meisterschaften werden öffentlich ausgeschrieben. Die Deutsche Jugendmeisterschaft im Zaubern ist Teil des Nachwuchsförderprogramms des Magischen Zirkels von Deutschland. Zudem gibt es jedes

Jahr zwei jeweils dreitägigen Jugendworkshops, in denen die Jugendlichen alles lernen, was sie für den Auftritt auf der Bühne brauchen: Zauberkunststücke, Sprechen, Bühnenpräsenz, Dramaturgie, Schauspieltechniken und mehr.

Der Magische Zirkel von Deutschland e.V. (MZvD) wurde 1912 in Hamburg gegründet und zählt weltweit zu den renommiertesten und größten Künstlervereinigungen. MZvD-Präsident ist Eberhard Riese (Stuttgart). Der Verein hat rund 3000 Mitglieder aus aller Welt und bietet in rund 80 Ortszirkeln in Deutschland seinen Mitgliedern regelmäßige Treffen zum Austausch und zur Pflege der Zauberkunst. Außerdem richtet er im Dreijahresrhythmus die Vorentscheidungen zu den Deutschen Meisterschaften der Zauberkunst und die Deutsche Meisterschaft aus. Eine Platzierung dort oder bei der Europameisterschaft ist die Voraussetzung zur Teilnahme an der Weltmeisterschaft der Zauberkunst.

Die nächsten Vorentscheidungen zur Deutschen Meisterschaft finden im 2019 an zwei Standorten statt, in Marl und in Mindelheim. Die Deutsche Meisterschaft 2020 wird in Fürstfeldbruck sein.

Angehängt an diese Mail finden Sie ein Foto vom Deutschen Jugendmeister und ein Gruppenbild von allen Teilnehmern der Jugendmeisterschaft 2018 zu Ihrer freien Verwendung. Foto: Julia-Maria Hipauf

Weitere Infos unter www.mzvd.de

Gerne können Sie sich für Rückfragen direkt an mich wenden.
Mit freundlichen Grüßen,

Michelle Spillner
Pressesprecherin Magischer Zirkel von Deutschland e.V. (MZvD)
Frankfurt am Main
spillner@mzvd.de
mobil: 0171 54 16 013